

Montag, 27. Oktober 2023

Holger Kreuttner
Pressesprecher

Pressemitteilung

Telefon 07361 508-1433
holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

Regelmäßiges Sparen bei der Kreissparkasse Ostalb zahlt sich aus: 10.000 Euro-Hauptgewinn geht nach Neresheim

Über seinen 10.000 Euro-Hauptgewinn bei der aktuellen Monatsauslosung des "PS-Sparen und Gewinnen" der Kreissparkasse Ostalb freut sich Werner Kutz aus Neresheim. Er ist langjähriger, treuer Sparkassenkunde und seit einiger Zeit auch regelmäßiger PS-Sparer. Der große Geldgewinn, den er aus den Händen von Iris Wachter, Leiterin der Sparkassenfiliale Neresheim und Filialdirektor Markus Braunger erhalten hat, kommt sehr gelegen und wird in einen schönen Urlaub investiert. Alle Drei sind sich einig, dass sich Sparkassen-PS-Sparen immer lohnt.

Iris Wachter: „Das PS-Sparen lohnt sogar dreifach: von jedem PS-Los für 5 Euro wird der größte Teilbetrag gespart, inzwischen glücklicherweise auch wieder mit einer spürbaren Verzinsung. Ein Teil geht in die Lotterie mit wertvollen Gewinnen von bis zu 10.000 Euro in bar, luxuriösen Urlaubsreisen oder sogar Elektroautos. Und ein dritter Teil kommt in einen großen Spendentopf, aus dem wichtige soziale Projekte in der Region gefördert werden. Über 100.000 Euro kommen dabei jedes Jahr zusammen, wodurch rd. 100 gemeinnützige Projekte und Initiativen unterstützt werden.“



Werner Kutz (Mitte) erhält seinen 10.000 Euro-PS-Hauptgewinn aus den Händen von Sparkassen-Filialeiterin Iris Wachter und Filialdirektor Markus Braunger